

## 専門研修「公衆衛生行政」

【実施日】	7月10日(水)、12日(金)
【受講決定者数】	62名
【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"><li>・保健所職員として知っておくべきことについて知ることができました。</li><li>・保健所の所管している事業について、根拠法に基づきながら概要をご説明頂き、大変勉強になりました。</li><li>・演習もあり大変勉強になりました。症状で症例定義を行ったエピカーブと、検査診断で症例定義を行ったエピカーブに大きな違いがあったのが面白かったです。</li><li>・疫学調査について、教科書などで勉強する際は原因がクリアな事例がほとんどですが、実際仕事をしていると疫学調査で原因がはっきりしないことが多く、疫学調査の難しさを感じています。そのため、判然としなかったレジオネラの事例を取り上げていただき、大変印象に残りました。</li></ul> <p>また、環境衛生に関する講義では、セアカゴケグモの調査事例を取り上げて頂き、調査の一連の流れを知ることができて大変勉強になりました。</p> <p>さらに、食品衛生に関する講義では、実際の調査の写真がとても多く、面白かったです。</p>